



SEGURIDAD

SECRETARÍA DE SEGURIDAD
Y PROTECCIÓN CIUDADANA



Ciudad de México, a 06 de mayo de 2022

Boletín No. 055

LLEGA EQUIPO DE INVESTIGACIÓN A SINALOA PARA COADYUVAR EN ESCLARECIMIENTO DE HOMICIDIO DE PERIODISTA

Un equipo especializado de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) llegó a Sinaloa para apoyar en las investigaciones en torno al homicidio del periodista Luis Enrique Ramírez.

La instrucción de la titular de la SSPC, Rosa Icela Rodríguez, es trabajar en coordinación con la Fiscalía General del Estado y la administración local para esclarecer el caso.

Desde que se tuvo conocimiento del hecho, se estableció contacto con las autoridades y el equipo especial ya está en el lugar para fortalecer líneas de investigación.

La SSPC lamenta y condena el asesinato de quien fuera director del portal Fuentes Fidedignas y columnista del diario El Debate, en Culiacán, Sinaloa.

El Gobierno de México aplica el plan Cero Impunidad en coordinación con los gobiernos estatales para colaborar en las investigaciones de hechos delictivos que lastiman a la sociedad y dar con los responsables.

—oo0oo—

Palabras clave: seguridad, sspc, seguridad mexico, equipo de investigación, cero impunidad, periodista, culiacan, sinaloa.



@SSPCMexico



@SSPCMexico



@SSPCMexico



Secretaría de Seguridad
y Protección Ciudadana

Tel: (55) 1103 6000 Atención a medios: 11708, 11164, 11380.

